



KIOSKO

Colecciona góber Castro programas antipobreza

:::: Nos cuentan que, en Baja California Sur, previo al paso del huracán *Hilary*, el gobernador **Víctor Castro Cosío** (Morena) y su esposa, la presidenta del Sistema DIF, **Patricia Imelda López Navarro**, fueron “la comidilla”, pues presentaron en cadena estatal de televisión el programa *Échale montón para combatir la pobreza*, pero el formato fue tan informal, que en presentación circulaban los platos con la cena, frijolitos, queso y dulces. Nos detallan que este es el quinto programa contra rezagos en el estado que presenta don Víctor, pero a ninguno le da la seriedad debida ni continuidad, y lo que es peor, es que no hay información de avances o indicadores, pero ¿qué tal la cena? ¡Provechito!



FOTOS: ESPECIAL

Víctor Castro Cosío

¿Mano negra en el ayuntamiento?

:::: El que “dejó varias cejas levantadas” en Sinaloa, nos comentan, fue el alcalde de Ahome, **Gerardo Vargas Landeros** (Morena), pues puso “el grito en el cielo”, al ventilarse que la Auditoría Superior de la Federación (ASF) le impuso una sanción económica por incumplir en la entrega de documentación requerida.



Gerardo Vargas Landeros

Nos indican que don Gerardo siempre precacarea su transparencia y rendición de cuentas, y trata de “estar bien portado”, porque “tiene la mano levantada” para 2024, por lo que asegura que cubrirá la sanción y pedirá una aclaración, pues dice que se trata de un error, porque nunca le llegó requerimiento, mientras la ASF refiere que el 21 de julio una persona recibió el documento, pero nadie sabe de ella en el ayuntamiento. ¿Será que hay fantasmas? ¡Qué miedo!

Choque de diputadas llega a bardas

:::: Donde se abrió un nuevo round entre legisladoras, nos platican, es en Chihuahua entre las diputadas federales del estado **Andrea Chávez Treviño** (Morena) y **Daniela Soraya Álvarez Hernández** (PAN). Nos cuentan que en Juárez acusaron a doña Andrea de promoverse en bardas donde el muralista internacional,



Andrea Chávez Treviño

Arturo Damasco, plasmó unos murales que estaban intactos desde 2013 y formaban parte de un proyecto cultural para erradicar la violencia en la zona, lo que fue aprovechado por doña Soraya para asegurar que buscará sanciones contra los responsables y le exigirá a doña Andrea que se disculpe públicamente con el muralista y proponga un nuevo proyecto para rescatar la zona.

Aunque doña Andrea no ha respondido, más de uno asegura que lo peor es que ni se ha enterado. ¡Ouch!